



「よろしくお願ひします」
理科 岩井志野

今年度、長野原高校に赴任しました岩井志野です。新形式の挨拶でも話しましたが、長野原高校に来る前にいろいろな学校で臨時教員として勤務していて、それらの学校と比べてクラス数が少ないというところでどんな雰囲気なのだろうと楽しみました。

およそ1ヶ月が経って感じるのは、生徒の皆さんが新しく来た私に対してほとんど話しかけてくれる、気さくで人なつこい子が多いということです。このことがとても嬉しく、最初は不安な気持ちもあったのですが、今は毎日学校に来るのが楽しみになりました。

教科は「化学I」を担当しています。皆さんの中には、化学は覚えることも多いし計算もあるから苦手という人が多いのではないのでしょうか。でも例えば、塩や砂糖は水に溶けるのにどうして砂は水に溶けないの？とか風船が浮かぶのはなぜ？とか金属は熱や電気を通しやすいのはなぜ？といった身の周りのものや現象についての様々を知るための勉強なのだと考えたらどうでしょう？もちろん、それらを知るために覚えてほしいことはたくさんありますが、興

味を持って授業を聞いてみて、授業に直接関係ないようなことでも疑問に思うことがあったらどんどん質問してみてください。
化学って苦手だと思っていたけどけっこう面白い！と思えるよう私も頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

壮行会で選手にエール

5月10日(木) 高校総合体育大会の壮行会を行いました。参加する部活は、テニス、卓球、陸上、および野球です。各部活の部長が代表し、大会にかける意気込みを宣言しました。それに応え、エールの代わりに全校で校歌が送られました。



高校総体出場 今年もがんばりました

高校総体 入場行進

5月11日(金) 高校総体が開会され、入場行進が行われました。本校も、1年生を中心に行進に参加しました。毎年行進に参加する生徒は、「優秀賞」をめざし、放課後も残り、全員がそろって行進できるまで練習に励んでいました。その成果もあり、今年度も本番でしっかりと行進をすることが出来ました。



高校総体出場 健闘

5月11日(金)〜13日(日)までの3日間 陸上は17日〜20日の4日間) 高校総体がそれぞれの会場で行われました。大会に参加した各部活では、個々にベストを尽くし善戦しました。今回の大会で、惜しくも結果が出せなかった人も、しっかりと反省し、次の大会でより良い結果が出せるように練習を励んでいってください。



1学年クリーン作戦

4月20日(金) 1学年でクリーン作戦(地域清掃活動)を行いました。一組は学校からNTTの間、二組は学校から諏訪神社の間を清掃しました。一時間だけの清掃でしたが、普段使用する通学路や学校周辺が、とても綺麗になりました。微力ながらも、地域社会に貢献できたと思います。この後も、2学年、3学年と続けて取り組んでいきますので楽しみにしていただければと思います。



生徒総会が行われました

5月10日(木) 6時間目に定期総会と高校総体参加選手の手紙が行われました。定期総会では、昨年度の行事報告、会計、監査報告や、今年度の行事報告、予算案について審議が行われました。生徒会長からの話にもありましたが、定期戦の連覇を始め、各行事では全校生徒が一致団結して頑張っていきたいと思います。加えて、今年度で長野原高校は創立60周年を迎えました。それに伴い、開校記念式典や様々な記念行事が行われます。生徒一人一人が積極的に行動し長野原高校を盛り上げていきたいと思います。

